

ANALYSE DU PROJET DE LOI C-27 – COMMENT LES ORGANISATIONS PEUVENT-ELLES SE PRÉPARER AUX CHANGEMENTS POTENTIELS DE LA LÉGISLATION FÉDÉRALE DU CANADA SUR LA PROTECTION DE LA VIE PRIVÉE ET DES RENSEIGNEMENTS PERSONNELS?

Publié le 4 mai, 2023

Catégories: [Perspectives](#), [Événements](#), [Webinaires](#)

Vous pouvez maintenant visionner l'enregistrement de la session [ici](#).

La semaine dernière, le projet de loi C-27, aussi connu sous le nom de *Loi de 2022 sur la mise en œuvre de la Charte du numérique*, a franchi l'étape de la deuxième lecture à la Chambre des communes du Canada. Le pays a donc fait un pas de plus vers une réforme de la législation en matière de protection de la vie privée et des renseignements personnels.

Si elle est adoptée, cette loi entraînera des changements importants à la législation fédérale du Canada sur la protection de la vie privée et des renseignements personnels dans le secteur privé et exigera des ajustements importants dans la façon dont les organisations traitent et gèrent les renseignements personnels, sous peine de sanctions potentielles sévères en cas de non-conformité.

Joignez-vous à [Kristen Pennington](#) et à [Mitch Koczerginski](#), associé.e.s chez McMillan au sein du groupe de la [protection de la vie privée et des données](#), qui vous aideront à commencer à réfléchir à ces changements potentiels importants et à leur répercussion sur votre organisation.

Veuillez prendre note que ce webinaire se déroulera en anglais. Ce programme est admissible à 1.5 h de droit de fond en Ontario et à 1.5 h de FPC en Colombie-Britannique et au Québec.

Date et heure

Jeudi 18 mai 2023

De 13 h à 14 h 30 (HE)